

Denuncian el reparto de biblias a menores a la entrada de un instituto de Sestao

Escrito por ElCorreo.com/Bizkaia / Josu García
Viernes, 13 de Octubre de 2017 11:57

Un grupo de padres está preparando un escrito para enviar a Educación, mostrando su «indignación»



(Sestao, 11/10/2017) «Mi hija de 13 años vino con la biblia a casa. Se pensaba que era una agenda, por eso la cogió. Pero a mí no me hace ninguna gracia que alguien se la regalara y, mucho menos, a la entrada del instituto».

Algunos padres del centro de Secundaria IES Ángela Figuera de Sestao mostraron ayer su «malestar» por el hecho de que un grupo religioso repartiera «más de un centenar» de ejemplares de un libro de tapas azules titulado: 'Nuevo Testamento, salmos y proverbios' entre el alumnado, a la entrada de clase, el pasado martes.

Las personas que llevaron a cabo esta acción se colocaron en la puerta, pero fuera del recinto escolar, según ha confirmado **el director del centro, Mikel Lizarribar**. El grupo de padres está preparando un escrito para enviar a Educación, mostrando su «indignación».

Denuncian el reparto de biblias a menores a la entrada de un instituto de Sestao

Escrito por ElCorreo.com/Bizkaia / Josu García
Viernes, 13 de Octubre de 2017 11:57

Lizarribar **entiende el «malestar»** de los progenitores. «Repartían sólo y exclusivamente a las personas no adultas, pero nosotros no pudimos tomar ninguna medida porque se hizo más allá de los muros del instituto», añadió el docente. Las biblias llevaban la inscripción: 'Este libro no será vendido' y un símbolo del grupo religioso, Los Gedeones Internacionales.

Fuente: ElCorreo.com/Bizkaia / Josu García

Noticias relacionadas:

. [El alcalde de Sestao tampoco quiere iglesias evangélicas](#) (23/05/2014)

. OPINIÓN [Sestao en llamas](#) (23/05/2014)